

Sostenibilidad empresarial: Córdoba será sede del 12º Encuentro PRME

Del 1 al 2 de noviembre se celebrará el congreso de educación empresarial responsable impulsado por Naciones Unidas. Hasta el 31 de julio se reciben ponencias y postulaciones para el premio en sostenibilidad

El 12º Encuentro Principios para la Educación Responsable en Gestión (PRME, de acuerdo con sus siglas en inglés) en América Latina y el Caribe se desarrollará entre el 1 y 2 de noviembre en la ciudad de Córdoba. PRME es una plataforma global, impulsada por Naciones Unidas de aprendizaje, y liderazgo que promueve la educación empresarial responsable con una vi-

sión de triple impacto, alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

El encuentro se desarrollará en la Facultad de Ciencias Económicas (FCE) de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC). Hasta el 31 de julio estará abierta la convocatoria para ponencias de trabajos académicos en esta materia y la postulación para el premio de sostenibilidad "Consuelo García de la Torre", que reconoce el trabajo de las escuelas de negocios.

PRME es coorganizado por la FCE-UNC y la Universidad Blas Pascal (UBP) por medio de su escuela de negocios, Córdoba Management School (CMS).

El objetivo de PRME es formar líderes y dirigentes capaces de tomar decisiones éticas, considerando el impacto social y ambiental de sus decisiones. Este año el lema será "Formando líderes con propósito".

Algunos de los ejes que se abordarán en este congreso serán: la gestión de sostenibilidad, RSE y organizaciones de triple impacto; crisis climática, biodiversidad y desarrollo regenerativo y gobernanza, ética, transparencia e inversiones responsables, entre otros.

Toda la información se puede consultar en www.prmelac.eco.unc.edu.ar

Retos complejos

Se espera la participación de expositores y expositoras latinoamericanas del sector empresarial, de la sociedad civil, los gobiernos y el sector académico que tienen un interés en la sostenibilidad y los negocios responsables.

Catalina Alberto, decana FCE-UNC, resaltó la importancia de la creación de este espacio de conocimiento. "Creemos en la generación de valor de estos encuentros, que nos permiten abordar los complejos retos que enfrentan las universidades, las empresas y la sociedad en el siglo XXI", apuntó.

En tanto, Teresa Olivi, rectora de la UBP, describió el papel fundamental de instituciones de educación superior en la construcción de una conciencia sostenible.

"Las universidades tenemos un rol central a la hora de articular con las empresas, los gobiernos y la sociedad el debate sobre los principales desafíos globales. Trabajar de manera conjunta en la educación y la sostenibilidad es sin dudas uno de los retos más importantes de estos tiempos", dijo.

El programa tiene más de 800 instituciones en todo el mundo entre las que se encuentran las escuelas de negocios de la Universidad John Hopkins, de Estados Unidos, y de Oxford, de Reino Unido.

La Municipalidad de Córdoba y colegios profesionales firmaron un "pacto sanitario"



La Municipalidad de Córdoba y colegios profesionales firmaron un convenio marco de colaboración y articulación público privada. Participaron los colegios profesionales de Kinesiólogos y Fisioterapeutas, Bioquímicos, Odontólogos, Farmacéuticos, el Consejo de Médicos y la Asociación de Enfermería.

La firma del denominado "Pacto Sanitario" fue encabezada por el viceintendente Daniel Passerini. La comuna informó que el convenio busca generar un modelo de atención de pacientes integrado por diversos actores de la salud de la ciudad, que articule los sectores municipal, provincial y privado.

"Cuando nos enfrentamos a la pandemia vimos que los colegios profesionales de la ciudad y el Consejo de Médicos, todos tenían la voluntad de ser parte de la solución y esta integración nos da una enorme herramienta para avanzar hacia ese camino", destacó Passerini durante el encuentro.

"Lograr el trabajo articulado entre diversos sectores permitirá aprovechar los recursos disponibles de manera más eficiente,

evitando duplicaciones en los servicios sanitarios, ampliando el alcance y la cobertura de los servicios, especialmente en aquellas áreas donde una entidad, por sí sola, no podría proporcionar todos los servicios necesarios", expresó un comunicado.

Ariel Aleksandrovich, secretario de Salud municipal, indicó que este convenio promueve mayor posibilidad de generar empleo y más contrataciones. "Ésta es la puerta de entrada a un gran convenio en donde vamos a estar favorecidos todos. No solamente estamos hablando de empleo sino también de armar agendas, proyectar gestión y políticas públicas, mecanizar consultas, validar proyectos, transmitir conocimiento y trabajar en conjunto".

Por su parte, el presidente del Consejo de Médicos, Héctor Oviedo, reveló que aproximadamente unos 12.000 médicos trabajan en la capital de la provincia, que comprende 65 % del padrón, por lo que es importante tener la posibilidad de dar mejor prestación de salud a la población y colaborar en la formación y capacitación de los recursos humanos.



Especialistas traen una agenda estratégica al Congreso de Ciencia y Género

Cuenta regresiva para el II Congreso de Ciencia y Género, que se realizará los días 2 y 3 de agosto próximos en el Centro de Convenciones Córdoba.

Se trata de un espacio de debate y reflexión, con el fin de intercambiar conocimientos y compartir saberes en los ámbitos científico, tecnológico y artístico. El evento contará con expositores nacionales e internacionales.

Las inscripciones para asistentes son gratuitas y estarán abiertas hasta el próximo 31 de julio en el sitio web congreso. <https://mincyt.cba.gov.ar/II-congreso-de-ciencia-y-genero/>

"En la oportunidad, además, se buscará difundir y visibilizar investigaciones y producciones científicas, que interpelen a la ciencia y la

tecnología desde la perspectiva de género, promoviendo el diálogo con la sociedad sobre la construcción del conocimiento.

Otros de los objetivos propuestos son "promover la reflexión respecto a las prácticas, contenidos, transmisión y organización social del conocimiento y debatir sobre el rol de las políticas públicas en la promoción de la igualdad y equidad de género", adelantaron los organizadores.

En el lanzamiento estuvieron presentes el ministro de Ciencia y Tecnología, Pablo de Chiara; la ministra de la Mujer, Claudia Martínez; la presidenta del Comité Científico, Carla Giacomelli; la vicerrectora de la UNC, Mariela Marchisio; y la secretaria de la Mujer, Génesis, Diversidad y Gestión Vecinal,

Sandra Trigo, junto a miembros de los comités Asesor y Científico, representantes de instituciones adherentes, facultades y decanatos, autoridades de cámaras empresariales y de clústeres tecnológicos.

Ejes estratégicos

Los lineamientos planteados para el congreso son los siguientes:

*** Ciencia y perspectiva de género.** Estudios y trabajos de corte teórico-epistemológico en torno a los debates de las premisas de universalidad, neutralidad y objetividad de la ciencia.

*** Género y nuevas tecnologías.** Estudios y trabajos que presentan y reconocen la existencia de brechas y sesgos de género en la generación, desarrollo, acceso y uso de tecnologías.

*** Políticas públicas y participación social.** Trabajos que abordan mediante distintas metodologías y herramientas innovadoras, la inclusión con perspectiva de género para impulsar políticas equitati-

vas, transversales y con enfoque de derechos humanos.

Diferentes participantes abordarán los ejes estratégicos definidos por el Comité Organizador mediante conferencias, simposios, intervenciones artísticas, presentación de posters y resúmenes, talleres, foros de discusión, entre otras actividades.

